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質 疑 見直しに関する議論（その３）について 

 

 

 ただいまの説明につきまして何かご質問等がありましたら、お願いいたしま

す。はい、長島委員、お願いします。 

  

 

 ありがとうございます。資料「費－１」の 23ページの論点について、特に異論

ありません。 
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 今後は、今回の見直しによる影響も把握しながら、引き続き議論を重ねていく

ことが重要だと考えます。 

 

 特に、高額医薬品が保険収載されていく中で、費用対効果の価格調整範囲が、

現状、極めて限定的であるという課題については、令和６年度診療報酬改定の次

の改定に向けて、しっかりと議論を進めるべきと考えます。私からは以上です。 

  

 

 はい、ありがとうございました。ほかには、ご意見、ご質問等はございます

か。はい、松本委員、お願いいたします。 

  

 

 はい、ありがとうございます。23ページの論点に沿ってコメントいたします。 

  

  

 

 価格調整範囲に関する論点のうち、まず臨床研究の対象集団につきましては、

事務局の提案のとおりで結構でございます。 

 

 また、論文の掲載に関する要件を満たせない場合の取扱いにつきましては、 

科学的に十分な妥当性を専門組織でしっかり、ご判断いただくよう、お願い申し

上げます。 
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 また、価格調整範囲につきましては、今回は対応を見送ることを承知いたしま

すが、次回改定に向けて高額医薬品に限定するかどうかも含め、しっかり議論し

たいと考えております。 

 

 

 

 また、介護費用の取扱いにつきましては、研究自体は否定いたしませんので、

レケンビの結果を踏まえ、慎重に判断させていただきます。私からは以上でござ

います。 

  

 

 はい、ありがとうございました。ほかには、ご質問、はい、鳥潟委員、お願い

いたします。 

 

 

 はい、ありがとうございます。まず価格調整範囲につきましては、価格引き上

げの条件を実態に合わせることについては異論はございません。 

 

 

 

 一方で、価格調整範囲のあり方については、少子高齢化の中で、医療の質を確

保しながら医療保険制度の持続可能性を高めていく必要がますます増大していく

ということを踏まえると、 

 

今回、一定の結論を出していただきたかったというのが正直な思いでございま

す。 
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 レケンビに係る特例的な取扱いについては、よく検証した上で、令和６年、 

診療報酬改定の次の改定では本格的な導入をお願いしたいというふうに考えて 

おります。 

 

 

 

 また、介護費用の取扱いに関しましては、これまでの議論を踏まえても、なか

なか分析が難しいところと考えておりますが、レケンビに係る特例的な取扱いを

通じ、腰を据えた検討をお願いしたいと考えております。以上です。 

 

 

 はい、ありがとうございます。ほかには、ご質問、ご意見等ございますか。 

 

 よろしいでしょうか。はい。そうしましたら、費用対効果を反映していくとい

うことは大変重要な論点ですので、引き上げ、引き下げ、両方において十分に 

今後とも反映していくように、お願いしたいと思います。 

 

 はい、それでは、ほかに、ご質問等もないようでしたら、本件に係る質疑は、

このあたりとしたいと思います。 
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